



Compte rendu du CDAS Morbihan **Réunion audio du 12 juin 2020**

Site internet : <http://www.financespubliques.cgt.fr/56>
Page Facebook

Le CDAS s'est réuni en audio.

L'utilisation du budget était un des principaux points à l'ordre du jour.

1- Budget, crédits d'actions locales

Les sorties conviviales étant annulées, un budget d'environ 10 500 € est à la disposition du CDAS.

Pour mémoire, Le montant total du budget total 2020 s'élève à 37 336 € (avec une réserve de 6%).

Les sorties prévues cette année sont reportées à 2021.

Plusieurs propositions ont été faites.

La distribution de **chèques-vacances**, sous conditions de ressources et sans participation financière des agents, a été adoptée à l'unanimité.

La déléguée va s'informer de la possibilité de mettre cette mesure en place.

Le chèque vacances présente l'avantage d'être utilisable à peu près partout.

Nous vous tiendrons au courant.

Les **retraités** sont malheureusement privés de sortie cette année.

La déléguée propose de les inviter à l'arbre de Noël afin qu'ils puissent accompagner leurs petits enfants. C'est une excellente idée !

L'invitation se fera sur inscription.

2 – Point sur la restauration

Le restaurant administratif de Ploërmel est ouvert depuis le 10 juin.

Tous les autres restaurants ont rouvert progressivement. Seul le restaurant de la Mairie à Vannes n'est pas accessible à nos agents. Sont concernés, les collègues de Jérôme d'Arradon, du boulevard de la Paix et de la paierie.

A Troadec, le restaurant de l'hôpital est ouvert et augmente progressivement sa capacité.

Par conséquent, la livraison de plateaux repas devrait cesser prochainement.

La mise en place de plateaux repas a nécessité beaucoup de travail et la déléguée a remercié tous les acteurs qui y ont contribué.

Le titre restaurant (carte Apetiz) est déplafonné de 19€ à 38€ et devient utilisable le dimanche et les jours fériés (décret du 10 juin 2020).

Des affiches concernant le **respect des règles de propreté** dans les espaces-repas vont être apposées. C'est de la responsabilité de toutes et tous !

3 – Colonies de vacances EPAF

Les centres de vacances Epaf devraient rouvrir le 10 juillet. Les parents en ont été informés.

Leur organisation reste compliquée dans la situation actuelle.

Les colonies à l'étranger sont toutes annulées.

3 – Point sur le service social

Notre **assistante sociale** a poursuivi son activité pendant le confinement, en télétravail.

Les demandes d'aides, alimentaires ou financières, se sont accrues pendant la période.

La reprise d'activité en présentiel est effective depuis le 15 juin 2020.

Les permanences sur site vont donc redémarrer très bientôt.

Continuons à revendiquer une action sociale de haut niveau pour toutes et tous, actifs, retraité-e-s, titulaires et non titulaires !

Vos représentant-e-s CGT : Claudie PESQUER- SIE Lorient, Olivier AMICEL- SIE Auray.
« Expert » Christophe RISSEL- SIE Lorient

- La délégation a conçu une plaquette recensant les consultations gratuites possibles dans le département : aide juridictionnelle, avocats, défenseur des droits...

Ce document est disponible sur notre site internet : <http://www.dgfip.cgt.fr/56/spip.php?article521>

Si vous avez des propositions pour améliorer l'action sociale dans le Morbihan, n'hésitez pas à nous les transmettre sur notre BALF cgt.ddfip56@dgfip.finances.gouv.fr .

